
澳女足直播今日股市行情(澳甲女足直播今日)

大家好，关于澳女足直播今日股市行情很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大
家分享关于澳甲女足直播今日的知识，希望对各位有所帮助！
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如何评价女足对澳的这场比赛？

东京奥运会落选赛小组赛第三场中国女足对澳大利亚女足的比赛已经结束，中国队
在离比赛结束还有一分多钟时被奧大利亚队攻进一球，非常遗憾地在非常有利的情
况下造成平局。并以第二名的身份进入下一轮的对韩国女足的比赛。

纵观这场比赛，女足姑娘表现得非常出色。从场面上看我们比澳大利亚队一点儿也
不逊色。难能可贵的是我们抓住机会先进了球。队员们在场上积极拼抢，尤其是在
前场敢打敢拼，创造了很多破门机会，让我们看到了当年那支铿锵玫瑰的影子。从
这三场比赛来看，女足姑娘们在形势非常不利的情况下，一场打得比一场好。赛前
非常担心队员会像前两场那样，到下半场体能跟不上，谁知她们在高强度对抗的情
况下拼到最后，在体能上一点儿不占下风。

通过这三场比赛可以看出，中国女足的水平与去年相比有了长足进步。进攻更加犀
利，防守更加稳固，拼抢更加积极，心理更加稳定。全队上下一心，团结协作，打
出了中国女足的精气神。

对于这场比赛也有很多人提出异议，尤其是对主教练贾秀全的质疑最多。什么“教
练水平低”、“固执”、“不会利用换人来拖延时间”、“有换人名额不用”等等
。本人认为通过比赛暴露问题，发现问题并在今后的训练、比赛中解决问题，从而
提高球队的整体水平，这是球队走向成熟的必经之路，即使存在一些问题也是无可
厚非的。至于主教练的执教水平那是有目共睹的。他能使球队具有凝聚力，有不畏
强手敢打敢拼的不服输精神，有适合自己球队的打法，有战胜对手的手段，这难道
还不够吗？有些细节只能说值得商榷，但不能一味否定。相信教练也会吃一堑长一
智，也会在挫折中提高。

为何同样都是足协管理，女足的成绩一直比男足强？男足缺少什么？

他们热爱的是钱，而不是足球。足球只是他们搛取更多的钱的工具，而不是事业。
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钱，在他们眼里始终如一是第一位，国家荣誉始终是第二位。钱，钱，没有最多，
只有更多！

中国女足这么厉害吗？你怎么看？

贾秀全再做女足教练，中国女足走不远，教练怕运动员优秀，怕运动员成为球星，
还有什么前景可言，只有贾秀全下课，女足前途无量。贾指导的足球理念已不符合
现场足球的需要，96年中国女足靠传控是如何风光，现在贾总不是在让每个运动员
发挥最大的能量，而是为树立自己的威信，宁愿放弃一些天赋异禀的球员。说什么
球星爱拿球，影响了进攻节奏，我呸！张效瑞这样，王霜也这样，董礼强直接踢出
国家隊，从此，球场上，再无人敢拿球，控球，这才有以后多次的，黑色三分钟，
留给中国队的时间不多了，等等！

开场战术明显是是防守，虽然贾指导战前会上讲忘掉以前从头开始，显然是想保守
应对做好防守，抓住时机进行反击。因此，整场被韩国压着打，完全没有了前几天
比赛开场的表现，都知道进攻是最好的防守，但是做起来真的太难了。完全靠运气
险胜，天佑中国女足！眼睛红了眼泪打转，祝贺姑娘们逆境中顽强拼搏进军奥运，
说真的在对亚洲日本，澳大利亚，朝鲜，韩国女足的对抗中已无优势可言，但姑娘
们的国家荣誉使命感，拼搏精神，永不放弃的坚韧意志让人感动，这正是男足大佬
爷们急需的品质。

①是王霜任意球直接落地后改变了运球的方向，弹进了网窝，这种球在双方球员都
簇拥在禁区之门前一片混乱之中搞儿是很难判断耒球方向的并能及时扑往的，更何
况中国球员还用头球去冲顶（虽说没碰到球）属干扰守门员的視线配合确实不错。
不过今天场上缺了队长的场上核心人物，球队总体稳定性受到影响也难怪，感觉队
员踢球时是有点抖抖霍霍，缩身缩脚，放不开身脚，所以，传球，转身，抢断，贴
身，逼迫都不自然顺畅，总体出球力量不足，球速就慢，没有韩国女足踢得流畅和
放得开！②下半场O：2落后（来，回合总分3：3）只能放脚一搏了“你死我活”
没有二选一之外的选择，加时赛最后的“绝杀＂就全部放松身脚，按贾指导的队员
调整布置，重拾优势，结果还是发挥王霜的个人突破能力，在全队共同协力下，压
制了韩国的攻势，扳回两球，结果取得决战进军东京奥运会的入场券！祝贺女足姑
娘们永不言败的精神带来的胜利！为贾指导的辛勤付出点个赞！为球技拔萃的王霜
全场优异的进球和表现点赞！！！

王霜的意识、控球、奔跑、涵养比腩足的某些“大牌”高。下半场队员一次次的传
球不到位，王霜拼命的奔跑，脸上随然透漏出些许无奈，但并没有指责埋怨队友，
这很关键。如果她这时表现出不满，队员也会更加紧张。这比那些腩足那些队员强
多了，这就是修养，球商，人品。假教练:你的所为“集体足球”，没有王霜就现了
。中国女足在主客场赛制的比赛中，首回合2:1获胜，回到主场1:2告负。两队各自
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一胜一负，总进球，客场进球都一样。只有加时赛来决出胜负，如果还分不出胜负
，就要靠点球决胜了。还好中国女足顶住压力，在加时赛艰难胜出，获得参加东京
奥运会的资格。我觉得这样说是合理的。

相比韩国队，女足毫无战术可言，更别提能像孙雯一代行云流水，钢刀刺喉的精妙
配合！贾秀全还挺淡然，指挥的一塌糊涂，布阵更是一盘散沙！要不是凭借王霜的
个人能力，真像范志毅说的，家门口踢成这样，脸都不要了！不是替韩国队说好，
就整体布局，球员能力真就比女足强太多！中国足球还是老毛病，粘球，跟进不强
，主动高弱。

不容易啊不容易，是真不容易！那是姑娘们真的拼出来的，娄佳慧，王霜等等她们
那种顽强的精神让所有男足汗颜！几次看到王霜几乎冲到筋疲力尽，男足啊你们不
觉得惭愧吗？王霜打入那脚贴地斩我不吝高呼呐喊：王霜，牛逼好样的！那一刻眼
泪也几乎夺眶而出。感谢女足的姑娘们，你们给了全国球迷一次释放激情的机会！

两场比赛中国队打的都不好，传接球太差，中场没有控制，全是后场起大脚，让我
看到了男足的影子。不知道是教练部置还是球员心态着急，拿了球就想向前，没有
横向传导，拉不开空间，结果失误很多。虽然韩国输了，但他们比中国女足打的好
，打的合理。曾经的铿锵玫瑰陷入到如今的景象，真是心中五味杂陈！

首先祝贺女足姑娘们取得胜利！好长时间不看足球了，昨天特意定的闹钟，看看，
。我的老心啊……哎呦，惊心动魄。看球赛40年历史了，场上队员们的汗水，场下
是我的泪水。我认为我们国人缺乏对足球这项运动的正确认识。我认为，输赢固然
重要，但更重要的是队员应该心态放宽，不能输球赢球都一片空白。讲究战略战术
，是攻是守，及时调整，长传短切，传切配合，防守站位盯人，进攻行云流水，这
样观众也具有观赏性，只要努力了就是输球也能理解，毕竟竞技体育实力至上。咱
们应该多练习运动中传球，可不能落下病根：传球闭眼，专给后点，死板等球，两
腿发软。

足球真的是圆的，从希望到失望再到胜利，真的让人死去活来。女足从死亡线上被
拉回，虽获胜，但表现出的问题很多，主要是速度馒，节奏慢，中前场脱节，战术
配合差，防守协调差，应及时总结，虽有很多不足，是在韩国女足超水平发挥下表
现的，但最终还是女足获胜，值得庆祝。

女足出现，是很满意的结果。但看了整场比赛，真的是提心吊胆。有多少战术？拿
球赶紧传出去，不管球飞到哪里，很少的配合，大家可以去看看技术统计，感觉现
在的女足比赛打法真的是越来越像男足了，在韩国的比赛虽然胜利了，我看的也是
很揪心，心里没底。如果本场不是女足球员的拼搏精神，根本就赢不了，奥运赛场
还是这样，结果我想大家会很失望的。
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从身体条件上：1.各位置的身体条件，中国队整体结构优于韩国队。韩国队更加强
壮，但过于平均，缺乏点优势。2.速度上双方伯仲之间，韩国略有优势一些。3.体
能上中国队有优势，这是此次最大的亮点，韩国队体能跟不上是第二个失球的根源
。从技术层面：1.传球能力中国队比较差，韩国队整体传控能力有优势。2.停球能
力都可以3.带（控）球能力，整体伯仲之间，中国队少数球星优于对手4.射门能力
，这是中国队致胜的地方。把握机会能力显然优于对手。5.无球技术，球商，判断
，跑位，这是中国队短板，真的比较差。女嘉宾解说都快看不下去了。

应该让里皮带中国女足，而不是带中国男足。里皮在意大利执教的水平和能力，全
世界都是看到过的。女足缺个教练，女足把足球踢好了。让中国女足好好教教中国
男足。中国女人，中国丈母娘在家说话好使，管用。让中国男足的老婆，丈母娘，
鄙视自己家的这个男足队员，男足不出力，不团结，回家没地位。

这一次女足、女排的溃败，是否真要反思体制运行规范操作的实施？

答：能进奥运赛场就是世界高手！

1、咱男足、男排、男篮，人呢？

2、女足、女排难免失利，纯属正常，相信铿锵玫瑰会自我研讨。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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